



Paris, le 07 juillet 2018

Arnaud MALAISE
Régis METZGER
Francette POPINEAU
Co-Secrétaires généraux

A

Monsieur Jean-Michel BLANQUER
Ministre de l'Éducation nationale
110 rue de Grenelle
75357 Paris 07 SP

Monsieur le Ministre,

Le métier de professeurs des écoles fait face à une crise de recrutement installée dans la durée. Depuis 2013, tous les concours ont été marqués par des pertes de recrutement et cette année le nombre d'admis est inférieur de 775 au nombre de postes offerts. Par conséquent, à la rentrée de nombreux départements vont manquer d'enseignants.

Pour le SNUipp-FSU, il serait inacceptable que pour la sixième année consécutive, des recrutements soient perdus et que les départements recourent à des contractuels en lieu et place de possibles lauréats du concours inscrits sur liste complémentaire.

De plus, dès juin, des académies pourtant non déficitaires, ont annoncé leur intention de recourir à des contractuels à la rentrée alors que 927 candidats sont inscrits sur les listes complémentaires. Pour le SNUipp-FSU, les réponses à cette pénurie d'enseignants ne peuvent être de recruter des enseignants contractuels non formés et non qualifiés.

Pour répondre à cette situation urgente, nous vous demandons, Monsieur le Ministre, d'autoriser dès maintenant le recrutement d'enseignants sur la liste complémentaire partout où cela est nécessaire, avec la possibilité de recourir à la liste complémentaire d'autres académies sur la base du volontariat des stagiaires, ainsi que d'ouvrir ou de ré-ouvrir les listes complémentaires lorsque celles-ci seront épuisées ou inexistantes.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Ministre, en notre profond attachement au service public d'éducation.

Pour le Co-secrétariat,
Francette POPINEAU